

Liebe Eltern,

wie gestern bekannt gegeben wurde, werden ab dem 4. Mai 2020 die 4. Klassen wieder mit dem Unterricht beginnen. Die Klassen 1, 2 und 3 müssen noch weiter zuhause bleiben.

Zunächst bekommen alle Kinder wie in den vergangenen Wochen von den Klassenlehrerinnen Wochenpläne, die zuhause bearbeitet werden sollen. Ab dem 4. Mai 2020 sind es dann nur noch die Klassen 1a+b, 2 und 3.

Auch die Voraussetzungen für die Notbetreuung ändern sich ab dem 22.04.20.

Da wieder mehr Eltern arbeiten gehen können, wird es in manchen Familien mit der privaten Betreuung der Kinder Probleme geben. Sollte das bei Ihnen der Fall sein, so melden Sie Ihren Bedarf bitte bei mir unter Angabe des Grundes an. (Wochentag/e und den Zeitraum, z.B. von 8:00 Uhr bis ... Uhr mit angeben).

Familien, deren Kinder große Schwierigkeiten bei der Bearbeitung der Wochenpläne haben und deren Eltern nicht helfen können, können auch in die Notbetreuung kommen. Hierzu werden wir einzelne Familien ansprechen.

Ich wünsche Ihnen und Ihren Familien weiter gute Gesundheit und viel Geduld!

Mit freundlichen Grüßen

Bernadette Wendling
Rektorin